



## COMMUNIQUE DU 18/10/2021

### OBJET : Nouveau lieu de distribution pour les Restaurants du cœur de Cahors

Depuis que le bâtiment mis à disposition par la Mairie de Cahors à l'antenne cadurcienne des Restaurants du cœur a dû faire l'objet d'une fermeture suite aux conséquences de plusieurs vagues d'intempéries, l'association était accueillie à titre transitoire dans les locaux de l'espace social et citoyen de Ste-Valérie.

Mobilisés afin de trouver une solution immobilière plus adaptée, la Ville de Cahors et le Grand Cahors mettent à disposition, depuis ce vendredi 15 octobre, une partie des bâtiments de la piscine d'été de l'Archipel actuellement libre d'occupation.

Ainsi, les Restaurants du cœur accueilleront, à partir du mardi 19 octobre, les mardis et mercredis de 10h à 12h, les bénéficiaires de l'association. A partir du 23 novembre, la campagne d'hiver des Restaurants du cœur débutera et les bénéficiaires pourront être accueillis aux mêmes horaires les mardis, mercredis et jeudis dans ces mêmes locaux de la piscine de l'Archipel situés sur l'île de Cabessut, quai Ludo-Rollès à Cahors.

En parallèle, la Mairie de Cahors et les Restaurants du cœur poursuivent leurs recherches d'un local susceptible d'accueillir l'association de manière pérenne.

**Contact presse : Service communication - 05 65 20 87 20**